

起

協議会

News. Vol. 234

9月号

特定非営利活動法人
さいたま起業家協議会発行
令和3年9月10日

巻頭言 山口 恵美子

「当たり前なんて ひとつもない」

薬師寺 執事長 大谷徹英 氏

思いもよらぬ足の怪我で正座はできず、歩くのも難儀。
医師の指示に従い一週間ほど安静にしていたのですが、その間は本当に不自由でした。痛む足に「いつも当たり前頑張ってくれて、ありがとう」と感謝の念。それをきっかけに健康だけでなく、生活のすべてを見直してみると、当たり前のことは、ひとつもないと今更に実感しました。その時「当たり前」が「ありがたい」に変化し、何とも言えぬ「しあわせ」が押し寄せてきました。合掌

What's new 最近の活動

■8月21日(土)例会が開催されました(Web例会)

前回好評につき今回もディスカッション例会を行いました。

テーマは「オリンピック」

①注目競技・選手は？

②開催の是非について

③スポーツから学ぶこと

3つのお題についてブレイクアウトルームで自由に意見を交わしました。

終了後は久しぶりにオンライン懇親会が開催され、楽しい会となりました。

■9月2日(木)執行委員会が開かれました。(Web会議)



Topics 「節税保険では節税出来ない！」

株式会社HITTOYOSHI 代表 黒川幸博

業績が好調で思ったより利益が出たので法人税を節約したい、ということで節税保険に加入されている経営者様は多いと思われます。

この保険は、支払い保険料が損金計上され解約返戻金が積立てられて行くので、赤字年度対策や退職金の積立に向くとされています。しかし、この保険には問題があります。支払保険料は損金計上されますが、解約する際の解約返戻金は益金となり法人税が課税されるのです。

つまり単なる税の繰り延べにしかならないのです。(法人税の総額は変わりません)法人税の繰り延べでも出来ればそれでも良い、という経営者様もいらっしゃいますが、節税保険のほとんどが、総支払保険料よりも解約返戻金の方が少なくなるので、その分が損になるのです。

まして、節税保険に保険料を使ってしまったために、手元資金が枯渇してしまい、銀行から融資を受け金利を支払うといった本末転倒なことが起こっていませんか？
節税効果のない節税保険を解体して、簿外に積立てられていた解約返戻金を受取り、支払保険料を減らすことで、一気に資金繰りが良くなります。

ただ、解約時に一気に法人税が課税されますので、決算状況に合わせて、効率的に解約を分散させる必要はあります。また、経営者保障がなくなってしまうので、新たに保険料の割安な生命保険に加入し直す必要がありますのでご注意ください。



Schedule 今後の活動予定 (詳しくはこちら → <https://saitama-kk.org/event/>)

■ 9月17日(金) 18:30~ 例会

■ 10月16日(土) 18:00~ 例会

◆賛助会員 埼玉りそな銀行、武蔵野銀行浦和支店、埼玉縣信用金庫、有限責任監査法人トーマツさいたま事務所

〒338-0001 さいたま市中央区上落合2-3-2 Mio新都心 TEL 048-851-7566 FAX 048-611-9991 E-mail info@saitama-kk.org
特定非営利活動法人さいたま起業家協議会 理事長 横井博之 編集 事務局 URL <http://www.saitama-kk.org/>

さいたま起業家協議会 イベントのご案内

さいたま起業家協議会では、下記の日程・講演内容で、起業講座・例会などを開催する予定です。皆様、奮ってご参加ください。資料等の準備のため、参加をご希望の方は、さいたま起業家協議会ホームページ（イベントページ）よりお申し込みください。<https://saitama-kk.org/event/>

さいたま起業家協議会 9月例会

日時：9月17日（金）18時30分～
テーマ：1人経営者が、ある日突然死んだらどうなるの？
～人生のまさかに備える対策～

講師：行政書士大森法務事務所 大森 靖之氏
武蔵浦和法律事務所 峯岸 孝浩氏

一人経営者の場合、仕事の状況も顧客や取引先の連絡先もお金の状況も、経営者しか把握していない場合がほとんどです。

もしその経営者が突然死んだら、
近々の仕事はどうなるの？
関係先への連絡はどうするの？
仕事に開いた穴で責任は負わされるの？
各種の機密情報は？

など疑問と不安しかありません。

そこで、法律の専門家に分かる範囲で解説いただき、今からできる対策に活かしたいと思います。



さいたま起業家協議会 10月例会

日時：10月16日（土）18時～
（詳細は改めてご案内いたします）



会員情報（近況・今後の予定など）

菅沼会員（株式会社ウェブリク）：ワクチン接種予約システムの評判がよくて安心しました。

峯岸副理事長（武蔵浦和法律事務所）：事務所の空気清浄機を新調しました。